

# Berikan Rasa Aman, Koramil 19/Kuwarasan Bersama Tiga Pilar Pengamanan Natal Di GKBI

Nurfaizin - [KUWARASAN.SELARASNEWS.COM](http://KUWARASAN.SELARASNEWS.COM)

Dec 26, 2022 - 17:48



*Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono, Serda Jumadi dan Koptu Ngali Muhdi bersinergi dengan sejumlah anggota Polsek Kuwarasan, Pol PP dan Linmas melaksanakan pengamanan ibadah dalam rangka Perayaan Natal Tahun 2022 di Gereja Kerasulan Baru Indonesia (GKBI)*

KEBUMEN - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman, Babinsa Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono, Serda Jumadi dan Koptu Ngali Muhdi bersinergi dengan sejumlah anggota Polsek Kuwarasan, Pol PP dan Linmas melaksanakan pengamanan ibadah dalam rangka Perayaan Natal Tahun 2022 di Gereja Kerasulan Baru Indonesia (GKBI) Desa Purwodadi Kecamatan Kuwarasan Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah, Minggu (25/12/2022)

Turut hadir dalam monitoring ibadah tersebut, Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca, Camat Kuwarasan yang diwakili stafnya Sriyono, Kapolsek

Kuwarasan AKP Sujatno, SH dan Kades Purwodadi Bpk Parsimin.

Kegiatan Ibadah yang dipimpin oleh Pr. Raswanto dengan tema "Firman itu Telah Menjadi Manusia" ini diikuti oleh sekitar 243 Jemaat dari wilayah desa Purwodadi dan sekitarnya dengan tetap mengikuti protokol kesehatan.

Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca dalam kesempatan tersebut mengatakan bahwa, "Selain untuk mengamankan kegiatan dilokasi Gereja, Personel Babinsa bersama anggota Polsek, Pol PP dan Linmas juga membantu pengaturan lalu lintas sehingga kegiatan bisa berjalan lancar dan pengguna jalan yang lain juga merasakan kenyamanan di jalan guna menghindari hal-hal yang tidak di inginkan", ungkapnya

Usai Kegiatan Ibadah, Pendeta beserta sejumlah Jemaat GKBI menyampaikan ucapan terimakasih kepada bapak bapak dari Koramil, Polsek dan jajaran Forkopincam Kuwarasan, Linmas dan Pemdes Purwodadi.

"Kami mengucapkan terima kasih Kepada bapak bapak dari Forkopincam Kuwarasan beserta staf dan anggotanya yang telah memberikan kenyamanan dan keamanan umat yang sedang melaksanakan Ibadah," tutur Pr. Raswanto.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen